

追記

日退教発 19 - 39 号
2019 年 11 月 27 日
(5 枚)

日退教 各単会 会長様

日本退職教職員協議会
会長 竹田邦明

日本教職員相互共済会からのお願いの紹介

東京では、いよいよ冬の到来を予感させる日々が続いています。各単会の皆様の日々のご奮闘に敬意を表します。

安倍政権は「桜を見る会」の追及を恐れて、安倍首相が出席する予算委員会を開かず、逃げ回っています。総がかり行動実行委員会は、11 月末から 12 月上旬にかけて「安倍出てこい・首相官邸前行動」等を提起して、安倍隠しを許さない行動を展開しています。

さて、日本教職員相合共済会は 2020 年代の半ばに事業終了を予定しています。そのために、相互共済会の会員への現状の「周知」を日退教の各県の「機関紙等」を通じて徹底したいとのご要請がありました。

日退教は別紙に示された、日本教職員相互共済の申し出の「広告掲載」に協力していくことを確認しました。

日退協の各県・高単会におかれましては、別紙に示されています「日本教職員相互共済会からのお願い」に協力されますよう紹介します。

追

相互共済会からの文書をデータで送ることもできます。
必要な単会は下記宛メールで請求ください。

データ請求あて先
nittaikyo@gmail.com